



Noticia Semanal del Distrito U-46

15 de febrero de 2023

To read this newsletter in English, please click here

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **jueves, 16 de febrero:** Grupo de apoyo para padres de estudiantes de Lenguaje Dual. [Detalles aquí](#)
- **lunes, 20 de febrero:** Día de los Presidentes. No hay clases, los edificios estarán cerrados. [Detalles aquí](#).
- **martes, 21 de febrero:** "Apoyando a un niño con necesidades especiales durante la pubertad" presentación por el comité de Servicios de Estudiantes Especializados del CAC. [Detalles aquí](#).
- **miércoles, 22 de febrero:** Reunión informativa sobre el programa de Lenguaje Dual. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 23 de febrero:** Mesa redonda con representantes de las universidades históricamente Afroamericanas. [Detalles aquí](#).
- **viernes, 24 de febrero:** Celebración del Distrito U-46 por el Mes de la Historia Afroamericana. [Detalles aquí](#).

Nombramiento del Superintendente Interino

La Junta Educativa del Distrito U-46 nombró el lunes por la noche a la Dra. Suzanne Johnson como superintendente interina del Distrito Escolar U-46. Durante los últimos cinco años, Johnson ha sido Vice-Superintendente de Instrucción del Distrito. La Dra. Johnson se graduó de la Escuela Secundaria Elgin y comenzó su carrera como maestra de artes del lenguaje en la Escuela Intermedia Canton en Streamwood. Más tarde fue directora divisional, subdirectora y directora de la Escuela Secundaria Bartlett. El nombramiento interino es efectivo el 23 de febrero. El actual Superintendente Dr. Tony Sanders ha sido nombrado Superintendente de Educación del Estado de Illinois, y su último día en el Distrito U-46 será el 22 de febrero. Obtenga más información [aquí](#).



Día de los Presidentes

El lunes, 20 de febrero, es el Día de los Presidentes, y es un día de no asistencia para los estudiantes. Todos los edificios del Distrito U-46 estarán cerrados.

Aprenda cómo apoyar a un niño(a) con necesidades especiales durante la pubertad

El comité de Servicios Especializados Estudiantiles del Concilio Asesor de la Comunidad llevará a cabo una presentación virtual a las 7 p.m. el martes, 21 de febrero, para padres de niños(as) con discapacidades. Durante la presentación "Cómo apoyar a un niño(a) con necesidades especiales durante la pubertad" se analizarán los factores biológicos, psicológicos y socio-emocionales asociados con la pubertad. Explicará la investigación y la bibliografía actual sobre cuestiones modernas, como la identidad de género, las redes sociales y las vulnerabilidades creadas por el Covid-19. Tendrá un enfoque especial y se darán consejos prácticos para los niños(as) con necesidades especiales, incluyendo aquellos con retrasos de desarrollo, enfermedades mentales y trastornos de aprendizaje. Las presentadoras son la Dra. Ann Weller, psicóloga pediátrica, y Cheryl Curry, consejera profesional licenciada en Psicología de Plum Tree Psychology. Quienes deseen asistir pueden participar en la reunión de Zoom en info.u-46.org/CACSpedFeb. El evento se llevará a cabo en inglés con interpretación en español.



Invitamos a las familias a informarse sobre el programa de Lenguaje Dual

Animamos a los padres y tutores legales de aquellos niños(as) que asistirán a Kindergarten o al 1er grado el próximo año escolar a que se informen ahora sobre el galardonado programa de Lenguaje Dual del Distrito U-46. El conocimiento ayudará a los padres a tomar una decisión informada sobre si expresar su interés en que su hijo(a) participe en el programa de Lenguaje Dual del Distrito U-46. Tenga en cuenta que el Kindergarten y el 1er grado son los únicos grados en los que un niño(a) puede entrar en este programa.



El Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural llevará a cabo cuatro sesiones informativas en los próximos meses; dos son presenciales y dos virtuales para explicar la estructura del programa y los recursos disponibles para que los padres apoyen la experiencia de aprendizaje de sus hijos(as). Haga clic [aquí](#) para ver las fechas y el lugar de todas las sesiones informativas. La primera es el próximo miércoles, 22 de febrero, a las 6:30 p.m. en la Biblioteca Pública Gail Borden en Elgin.

Las familias que saben que quieren que su hijo(a) sea considerado para la colocación en el programa de Lenguaje Dual pueden completar un formulario de interés. Puede encontrar [aquí](#) una versión en línea e imprimible del formulario de interés. La fecha límite para la aceptación de estos formularios de interés se cierra oficialmente el viernes, 12 de mayo.

Por favor, ayude a correr la voz sobre esta oportunidad. Las familias que tengan preguntas pueden llamar al 847-888-5000, ext. 5331 o 5332, o visitar u-46.org/duallanguage.

Homenaje a las contribuciones de los estadounidenses Afroamericanos

Como parte de los eventos de la celebración del Distrito Escolar U-46 por el Mes de la Historia Afroamericana, se llevará a cabo un evento el viernes, 24 de febrero, a las 7 p.m., en la Escuela Secundaria Larkin. Contará con un discurso de Roger Simmons, profesor adjunto de la Universidad Judson que ofrece clases a los estudiantes sobre diversidad cultural. También es Director de Diversidad y Desarrollo Espiritual de Judson, y trabaja con la comunidad universitaria para desarrollar programas, políticas y prácticas que promuevan una cultura institucional de diversidad, equidad y de inclusión de excelencia. Su presentación se titula "Poder, promesa y propósito: ¡nuestra mirada está fija!" Todos son bienvenidos. Si tiene preguntas, envíe un correo electrónico a gifted@u-46.org.



Además, se invita a los estudiantes de secundaria del Distrito U-46 a asistir a un panel virtual con representantes de cuatro Colegios y Universidades Históricamente Afroamericanos. Este evento es patrocinado por la Colaboración Alineada para la Educación y el Distrito Escolar U-46. Representantes y ex alumnos de la Universidad Howard, la Universidad Tuskegee, la Universidad Estatal de Grambling y la Universidad Estatal A&T de Carolina del Norte compartirán sus consejos y experiencias. Para asistir a este evento, que se llevará a cabo el jueves, 23 de febrero a las 6 p.m., los estudiantes y sus familiares deben registrarse [aquí](#).

Cafés para Padres

El Centro de Bienvenida Familiar del Distrito U-46 lleva a cabo regularmente "Cafés para Padres" en las escuelas a través del Distrito. Durante estos cafés, los padres tienen la oportunidad de hablar con otros padres sobre los retos y las recompensas de criar una familia. También aprenden sobre cinco "factores de protección" - como las conexiones sociales y el conocimiento de la crianza - que han demostrado mantener a los niños(as) seguros y a las familias fuertes.



Por medio de la autorreflexión individual y el aprendizaje entre compañeros, los participantes crean estrategias basadas en su propia sabiduría y experiencia para ayudar a fortalecer a sus familias. Los participantes salen de los Cafés para Padres inspirados, llenos de energía y con ganas de poner en práctica lo que han aprendido.

Las sesiones se llevan a cabo en español. Los padres y tutores legales están invitados a asistir a un Café de Padres aunque su hijo(a) no asista a esa escuela específica. Para ver el horario completo, haga clic [aquí](#). Para cualquier pregunta, puede comunicarse con Norma Burns, educadora de padres, en normaburns@u-46.org.

Mejorar nuestras escuelas sin aumentar la tasa de los impuestos

¿Sabía usted que el Distrito Escolar U-46 tiene una propuesta de bonos en la boleta electoral en las elecciones del 4 de abril? Esta propuesta dará a los votantes una oportunidad única de mejorar nuestras escuelas, sin aumentar la tasa de impuestos. Debido a la liquidación de la deuda anterior, obtenida en un referéndum que se llevó a cabo a principios de la década del año 2000, el Distrito puede adquirir nueva deuda sin que cambie la tasa de impuestos que pagan los propietarios de viviendas. Pronto publicaremos más información sobre esta propuesta de bonos. Esté al tanto.

¿Busca una nueva carrera profesional?

¿Ha pensado en formar parte del equipo del Distrito U-46? Como el segundo distrito escolar más grande en el estado de Illinois, el Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de oportunidades gratificantes para los maestros y el personal de apoyo, incluyendo los conductores de autobuses, trabajadores sociales, secretarías, técnicos de servicio de alimentos, y más. Puede obtener más información sobre nuestro Distrito y las ofertas de trabajo en u-46.org/careers.

Aquí hay un par de puestos que destacamos:

- [Entrenador Asistente de los Juegos Olímpicos Especiales](#) - Esta persona trabajará con los BlueStars, el equipo del Distrito U-46 de deportistas de edades entre 8 y 22 años que compiten en eventos de las Olimpiadas Especiales.
- [Maestra\(o\) de Enfermería Certificada \(CNA, por sus siglas en inglés\)](#) - El empleado que ocupe este puesto preparará y formará a los estudiantes del Distrito U-46 para el examen estatal de Asistente de Enfermería Certificada e implementará estrategias de enseñanza basadas en la investigación que atraigan a todos los estudiantes.

Mochila Digital

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes del Distrito U-46.

Próximamente:

- Elgin Breakfast Rotary - Premios Rotary al Liderazgo Juvenil
- Organización de Padres y Maestros de la Escuela Secundaria Elgin (PTO) - El 48° Mercado anual de artículos de colección y manualidades



Los anuncios que aparecen en la mochila digital son responsabilidad del grupo que aparece en la lista y no están respaldados por el Distrito. Visite la Mochila Digital para ver el anuncio de la organización y obtener más información.



School District U-46

All means all.

